## Projet "La Casa del Pescador"

Le projet **La Casa del Pescador** (la Maison du Pêcheur) se trouve dans un petit village du nom de Pastores, dans la région de Sacatepéquez. Le village de Pastores est juste à côté d'Antigua, à environ une heure de Guatemala City. Le projet offre un service de santé, d'éducation et d'alimentation. C'est une institution d'utilité publique qui est seulement financée par des dons. Elle fut fondée en l'an 2000 par un couple de médecins guatémaltèques : Dilian et Arturo Portillo Trampe. Le projet s'adresse à la population pauvre des environs.



## Les tâches de La Casa del Pescador sont les suivantes :

- procure de la nourriture à environ 130 écoliers (seulement 3 fois par semaine dû à un manque de moyens financiers)
- favorise le développement d'enfants et d'adolescents à problèmes spéciaux
- fournit toute une palette de médicaments avantageux (génériques)
- met à disposition différentes prestations sociales
- propose des cours d'ordinateur pour jeunes et adultes

L'adresse de l'association est la suivante :

Asociación "La Casa del Pescador" Calle Real No. 2-38 Municipio de Pastores Sacatepéquez Guatemala